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TOP 14.  Beratung über den Antrag der Bürger aus der Schulstraße über eine Geschwin-
digkeitsreduzierung 
 

 

 
Seitens der Anwohner der Schulstraße in Stoltebüll liegt ein Antrag auf eine Geschwindigkeits-
begrenzung in der Schulstraße vor. Begründet wird dieser Antrag mit den potenziellen Gefahren 
für Fußgänger durch schnell fahrende Fahrzeuge auf der Schulstraße. 
Die Gemeindevertretung Stoltebüll wird gebeten, die Voraussetzung für eine mögliche „Tempo 
30 Zone“ zu prüfen. 
Bürgermeister Struve erläutert, dass es sich bei der Schulstraße um einen Außenbereich handelt 
und nicht um eine geschlossene Ortschaft. Eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 30km/h sei 
daher unmöglich. Ein Antrag diesbezüglich bei der Straßenverkehrsbehörde zu stellen wäre somit 
aussichtslos. 
Bürgermeister Struve schlägt vor, den Verkehr auf der Schulstraße durch andere Mittel zu beru-
higen, z.B. durch Aufstellung einer Geschwindigkeitstafel. 
    
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 03.04.2024 
[Dokumentende] 
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